Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Superficie 300 m?
Référence 2287
Prix 3500 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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Coup de coeur assuré pour cette magnifique villa entierement rénovée avec godt,
offrant des prestations de qualité exceptionnelle. Avec ses 300 m? habitables, elle
comprend 6 chambres en suites, dont deux totalement indépendantes. Une
spacieuse terrasse avec piscine s'integre parfaitement dans un charmant
aménagement paysager de 4100 m2. Vous serez séduits tant par ses extérieurs
que par l'originalité de son intérieur. A visiter sans tarder ! Sainte-Maxime est une
commune située sur la Cote d'Azur, dans le département du Var en région

Provence-Alpes-Cote d'Azur, en France. Elle est ...

You'll fall in love with this magnificent villa, completely and tastefully renovated,
offering exceptional quality services. With its 300 sgm of living space, it includes 6
en-suite bedrooms, two of which are completely independent. A spacious terrace
with swimming pool fits perfectly into a charming landscaping of 4100 sgm. You
will be seduced by both its exteriors and the originality of its interior. To visit without
delay! Sainte-Maxime is a commune located on the Cbte d'Azur, in the Var
department in the Provence-Alpes-Cbte d'Azur region, in France. It is particularly

popular for its ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES
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Contacter I'agence
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